



7 Pièces

230 m²

Réf. 82353865

3 730 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cap d'Antibes: Située à quelques minutes à pied de la plage et des commerces, élégante villa de style californien d'une surface d'environ 230 m² distribuée sur 2 niveaux avec des beaux volumes. La propriété bénéficie au rez-de-jardin d'un spacieux salon d'été d'environ 100 m², une cuisine américaine, 2 chambres et une salle d'eau. Au rez-de-chaussée vous trouverez un spacieux salon d'hiver avec terrasse, cuisine d'hiver indépendante avec accès à l'extérieur, 3 chambres dont 2 en-suite, 1 salle de bains et 2 salles d'eau. Le jardin méditerranéen de 2 000 m² qui entoure la maison dispose d'une ...

Cap d'Antibes: Located a few minutes walk from the beach and shops, elegant Californian style villa with an area of approximately 230 sqm distributed over 2 levels. The property benefits on the garden level from a spacious summer living room of around 100 sqm, an American kitchen, 2 bedrooms and a shower room. On the ground floor you will find a spacious winter living room with terrace, independent winter kitchen with access to the outside, 3 bedrooms, 2 of which are en-suite, 1 bathroom and 2 shower rooms. The 2000 sqm Mediterranean garden that surrounds the house offers a heated swimming ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

